
LEBEN MIT NATÜRLICHEN OBERFLÄCHEN UND FARBEN 
Die Mosaikserie ARIZONA NATURE ist perfekt auf angesagte Holzoberflächen abgestimmt. Die warmen Farbtöne integrieren sich 
harmonisch in naturorientierte Bäder, während die kühleren Farbtöne eine moderne Optik widerspiegeln und auch mit Betonoberflächen 
kombiniert werden können.
Farbmixe aus warmen und kühlen Tönen sind dekorativ einsetzbar und setzen besondere Akzente auch im Wandbereich.
Die Mosaike sind mit der Oberfläche R10B ausgestattet und verleihen daher Trittsicherheit im zukunftsorientierten Mehrgenerationenbad.

LIVING WITH NATURAL SURFACES AND COLOURS	
The ARIZONA NATURE mosaic series is perfectly matched to trendy wood surfaces. The warm shades integrate harmoniously into  
nature-oriented bathrooms, while the cooler shades reflect a modern look and can also be combined with concrete-looking surfaces.
Colour mixes of warm and cool tones can be used as a decoration and also set special accents on the wall.
The mosaics are equipped with the R10B surface and therefore provide slip resistance in the future-oriented multi-generation bathroom.
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Mosaik 5 x 5 cm · S R10 B
Mosaics 5 x 5 cm · S  R10 B

ARI 0680 · grau · grey
matt | Holzoptik · matt | wood look

ARI 0690 · anthrazit · anthracite 
matt | Holzoptik · matt | wood look

ARI 0685 · farbmix grau-anthrazit 
matt | Holzoptik · matt | wood look

ARI 0660 · walnuss · walnut 
matt | Holzoptik · matt | wood look

ARI 0630 · ahorn · maple
matt | Holzoptik · matt | wood look

ARI 0650 · kirsche · cherry 
matt | Holzoptik · matt | wood look

ARI 0640 · eiche · oak
matt | Holzoptik · matt | wood look

ARI 0635 · farbmix natur 
matt | Holzoptik · matt | wood look

ARI 0750 · buche 
matt | Holzoptik · matt | wood look

ARI 0790 · mooreiche 
matt | Holzoptik · matt | wood look
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